
Protokoll der KJV-Sitzung vom 05.05.2023 
 
Anwesend: Mona Marie Herdman, Franziska Stecher, Klaus Gröger (Jugendpfleger) 
Gast: Franziska Ospald (DabeiSein) 
 
 
TOP 1 Protokollführung 
TOP 2 Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung und der Beschlussfähigkeit 
TOP 3 Protokoll der letzten Sitzung 
TOP 4 Beschluss der Tagesordnung  
TOP 5 Veranstaltung Sommer/Herbst (ggf. Youngagiert u./o. Ferienspiele) 
TOP 6 Austausch mit DabeiSein und Jugendbeauftragten 
TOP 7 Verschiedenes 
 
 
TOP 1 
Franziska Stecher übernimmt das Protokoll. 
 
TOP 2 
Die Einladungen wurden ordnungsgemäß erhalten. Die KJV ist beschlussfähig. 
 
TOP 3 
Das Protokoll wurde von allen Anwesenden erhalten. Es gibt keine weiteren Anmerkungen. 
 
TOP 4 
Tagesordnung wurde ohne Ergänzung beschlossen. 
 
TOP 5 

- Klaus Gröger schlägt vor, die Sportveranstaltung im Juli innerhalb des JUZ zu veranstalten. 
Das Bubble-Soccer-Turnier soll evt. in den Herbst verlegt werden, um genug Zeit zu haben ein 
Konzept zu entwickeln.  

- die KJV könnte im Juli/August ein Fußballspiel/Turnier als Ferienspiel anbieten. 
- geplante Fußballspiele sollten integrativ sein. Als Möglichkeit könnte man Geflüchtete 

integrieren/einladen.  
- es gibt die Möglichkeit Fairplay-Regeln bei einem Turnier zu ergänzen. 
- die KJV kann am 24.06 bei der Youngagiert Veranstaltung teilnehmen und dort eigene 

Vorschläge einbringen.  
 

 Die Anwesenden entscheiden sich dafür ein Ferienspielangebot zu planen, da dies zusätzlich 
von der Stadt gefördert wird. Fair-Play Regeln sollen ergänzt werden. 

 Im Herbst/Winter wird evt. eine weitere Sportveranstaltung in der Halle stattfinden (z.B 
Bubble Soccer) 

 
 
 
 
 
 
 
 
 



TOP 6 
- Franziska O. erklärt das Ausfüllen des Jufo-Formulars für Anträge.  
 für Organisatoren z.B des Bubble Soccers müssen mindestens drei Angebote eingeholt 

werden.  
 hinter jeder Veranstaltung muss ein Träger stehen z.B ImPuls, Vereine… 
 die eigetragenen Kosten müssen vollständig und auf Empfehlung gerundet sein, sodass ein 

„Puffer“ entsteht, falls die Kosten höher/Einnahmen niedriger als erwartet sind 
 bei weiteren Fragen stehen Franziska O. und Ida S. zu Verfügung 

 
 
TOP 7 

- die Jugendbeauftragten sollen die KJV stärker unterstützen 
> z.B Aufklärung über die Inhalte der Stadtverordnetenversammlung   

 

Der nächste Termin wird im Mai sein, da bis Ende Mai das Programm der Ferienspiele feststehen 
muss.  

 

Allendorf Lumda, 8. Mai 2023 

 


